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十八大精神百人宣讲团成立
济宁149人受聘宣讲团成员，将分赴基层村居、企业进行宣讲

本报济宁11月20日讯(记者
马辉) 20日，全市宣传部长

会议举行，会议传达学习了全
省宣传部长会议精神，对学习
宣传贯彻党的十八大精神进行
了专题部署。济宁市委常委、
宣传部长王次忠出席会议并讲
话。

会议指出，学习好、宣传
好、贯彻好党的十八大精神，
是当前和今后一个时期党和国
家工作的重中之重，是宣传思
想文化战线的首要政治任务。

迅速广泛地宣传好十八大精
神，全面贯彻阐释好十八大精
神，对于全党思想统一，落实
十八大各项目标任务，具有十
分重大的意义和作用。

王次忠要求，要深刻领会
党的十八大的鲜明主题，深刻
领会科学发展观的指导地位，
深刻领会中国特色社会主义的
丰富内涵和夺取中国特色社会
主义新胜利的基本要求，深刻
领会全面建成小康社会和全面
深化改革开放的总体目标，深

刻领会中国特色社会主义事业
总体布局，深刻领会全面提高
党的建设科学化水平的时代要
求。

会议强调，要按照中央和
省委部署要求，迅速掀起学习
宣传贯彻十八大精神热潮，加
大新闻宣传力度，充分利用一
切宣传思想文化阵地，调动一
切宣传资源和力量，全方位、
多角度地宣传党的十八大精神
和成果；广泛开展宣讲，在全
市范围内遴选一批理论政策水

平较高、宣讲能力比较强的领
导干部和专家学者，到基层、
厂矿宣讲十八大精神；加强重
大问题研究阐释，对党的十八
大提出的一系列新思想、新观
点、新论断、新部署进行研究
和讨论；营造浓厚社会文化氛
围，做好十八大精神宣传要多
载体、多渠道、全方位，贯穿到
宣传思想文化工作的各个方
面，融入到思想理论武装、公
民道德建设等各项具体工作之
中。

本报济宁11月20日讯
(记者 马辉) 20日上午，
济宁市党的十八大精神

“百人宣讲团”正式成立，
丁海燕等149名同志受聘
为宣讲团成员，他们将深
入社区、企业，宣传党的十
八大精神。

党的十八大是我国进
入全面建成小康社会决定
性阶段召开的一次十分重
要的会议。当前和今后一
个时期，全市党员干部政
治生活的首要任务和头等
大事，就是认真学习宣传
和全面贯彻落实党的十八
大精神，把全市人民的思
想统一到党的十八大精神
上来，把力量凝聚到实现
党的十八大确定的各项任
务上来。

为切实做好有关工
作，经研究决定，聘用丁海

燕等149名同志为济宁市
党的十八大精神“百人宣
讲团”成员，同时也是济宁
市理论宣讲人才百人库成
员。

在公布的受聘人员名
单上，既有党政机关、市直
部门的领导干部，也有来
自高校、企业等单位的技
术人员和业务骨干，他们
都具有较高的政治理论水
平和丰富的基层工作经
历，通过他们的宣讲，能让
更多的群体深入学习十八
大精神。

“百人宣讲团”成立
后，全体成员将紧紧围绕
党的十八大“高举中国特
色社会主义伟大旗帜，以
邓小平理论、‘三个代表’
重要思想、科学发展观为
指导，解放思想，改革开
放，凝聚力量，攻坚克难，

坚定不移沿着中国特色社
会主义道路前进，为全面
建成小康社会而奋斗”主
题，认真履行工作职责，集
中精力做好党的十八大精
神的宣讲工作。

宣讲团成员将贴近生
活、贴近群众、贴近实际原
则，自觉弘扬理论联系实
际的优良学风，加强自身
学习和理论修养，努力提
高宣讲水平，不断增强理
论宣传的吸引力、感染力
和影响力，为推进当代中
国马克思主义大众化、深
入实施马克思主义理论研
究和建设工程献智出力。

当日，还确定了包括
济宁市委党校、市中区南
苑街道办事处、曲阜市防
山镇等在内的20个济宁市
中国特色社会主义理论体
系宣教基地。

20日上午，济宁市中
区区委老干部局退休干
部、党的十八大宣传员谢
立亭走进市中区南苑社
区，为这里的群众宣讲党
的十八大精神。

身跨绿色的背包，手
里拿着刚刚印好的十八
大精神宣传名片，今年73
岁的谢立亭精神饱满，走
到哪里，便将这套共有三
张的十八大精神宣传名
片发到哪里。

“昨天晚上连夜搜集
的内容，今天一早印出来
的，希望有更多的群众能
了解十八大精神，从我做

起，共同建设大家共同的
小康社会。”谢立亭说。

在南苑社区，谢立亭
给大家发完这套十八大
精神宣传名片后说，这套
名片都是反正面印刷的，
一张内容为《党的十八大
成果》，将这次大会的选
举结果、胡锦涛讲话等内
容，做了精细的归纳。另
外两张则是摘编了十八
大报告中的一些关键语
句。

“十八大提出，要努
力建设美丽中国，实现中
华民族永续发展，我对这
点感触很深。”谢立亭颇

有感慨地说，建设美丽中
国，实际上和大家的努力
是分不开的，只有基层美
丽了，咱们的中国才能真
正美丽起来。

“我们要建设美丽的
学校、美丽的工厂、美丽
的绿地公园、美丽的小
区。”谢立亭说，把咱们生
活的社区收拾好了，大家
的幸福指数才能上来，当
然，不仅要生活工作环境
优美，大家还要做到心灵
美丽，与人为善，多做好
事，乐于奉献，共同构建
属于大家的和谐社会。

本报记者 马辉

“作为一名普通煤矿工
人，能光荣参加党的十八大，
在我内心，最想表达，也是最
先表达的就是感激之情。”20
日，十八大代表、济宁能源阳
城煤电职工潘兴喜在国资系
统作报告时说。

潘兴喜说，参加十八大最
主要的体会感受就是以人为
本、民主和谐。在十八大报告
中 “人民”两个字出现了145
次、以人为本的理念，执政为
民的情怀，犹如一条红线贯穿
十八大报告始终。“民主”一词
出现了69次。“我相信十八大
是中国发展的新起点，也将同
时掀开社会主义民主政治的

新篇章”。
“在代表团讨论阶段，讨

论会的氛围活泼而民主。”潘
兴喜说，在这里，没有领导干
部和普通代表之分，没有知识
分子和产业工人之别，每一位
代表的声音，代表团都认真听
取，代表提的建议意见，团长
现场给予解答。

7日晚上，潘兴喜被中国
煤炭协会邀请，参加煤炭系统
代表座谈会，全国共有13名煤
炭系统党代表，与中国煤炭工
业协会会长王显政、国家煤矿
安全监察局局长付建华等领
导座谈，共同分析我国煤炭行
业发展形势。

8日下午，在各代表团分
组讨论时，副总理李克强同志
来到山东代表团。潘兴喜说，
由于距离近，李克强同志进入
会场后，第一个与他握手，并
询问他来自什么单位，当听说
来自济宁能源——— 煤矿企业
时，李总理深情地说“煤炭企
业不容易”。“听了李总理的
话，心里一股热流涌上心头，
感觉到很温暖。”潘兴喜说。

“今后，我将更加努力地
投身于本职工作。”潘兴喜表
示，将努力做一名学习型、安
全型、技术型和奉献型的产业
工人。

本报记者 马辉

全市宣传部长会议举行，部署十八大精神宣传工作

全面掀起十八大精神学习热潮

十八大宣传员谢立亭：

发挥余热做好社区宣讲

大家一起共建美丽家园

十八大代表潘兴喜大会回来谈感受

全身心投入本职工作

做一名全面的产业工人

潘兴喜向大家讲述参加十八大的亲身感受。李岩松 摄

党的十八大精神理论宣讲直通车正式启动。

谢立亭在南苑社区宣传十八大精神。张晓科 摄
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